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文娱

权威人士乐观估计：

中国票房五年内全球第一
本报上海6月19日电(记者 倪

自放) 多位好莱坞和中国电影界
的权威人士在上海电影节上表示，
未来五年内，中国电影市场票房将
达到100亿美元，超越美国成为全
球第一。

中国电影在2012年遭遇“好莱
虎”的入侵，一时乱了阵脚。从去年
年底开始，随着《泰囧》等片的大
卖，国产电影似乎又找到了观众。
但业内人士估计，从可预计的数年

内看，好莱坞大片仍将占据中国市
场的较大部分。博纳总裁于冬大胆
预测，中国市场在未来五年的票房
会达到100亿美元，其中50%还是
好莱坞电影，另外50%要分成三
份：徐峥、冯小刚这些国内新老导
演的作品，徐克、尔冬升、陈可辛、
杜琪峰这些非常有创作力的香港
导演的作品，还有一大块是中美合
拍片。

专业金融人士的估计更为乐

观，高盛集团副总裁斯蒂芬·斯蒂
茨在上影节论坛上预测说，中国电
影市场的票房将在4年内超越美
国，成为全球电影票房最高的国
家。据估计，2 0 1 3年中国电影票
房收入约在2 2 0亿元人民币，而
目前美国每年的电影票房收入约
在1 0 0亿美元，但美国电影票房
已在100亿美元徘徊多年未见增
长，中国票房的增长率则超过三
成。目前美国的人均观影数量约为

每年4次，接近饱和，中国则不到1
次。

中国电影在技术上追赶得非
常快，多家中国影企在收购好莱坞
的技术公司，占据了华语电影近7
成份额的后期制作“航母”天工异
彩科技在上海电影节期间宣布成
立，天工异彩是由四家顶尖的华
语电影后期制作公司重组而成的
国内最大的民营电影后期基地，
制作了《致青春》《中国合伙人》

《风声》《画皮 2》《唐山大地震》
《龙门飞甲》等口碑和市场俱佳的
影片。冯小刚曾表示：“天工异彩
的电脑特效是国际水准。”

凭《北京遇上西雅图》成名的
中国女导演薛晓璐在接受采访时
表示，包括天工异彩等公司的作
品，表明中国电影在技术上与好
莱坞差距不大，“我们要补上的一
课还是故事创意，因为这些靠收
购好莱坞公司做不到。”

《笔仙2》30万元

造巨型铅笔

本报上海6月19日电(记者
倪自放 ) 韩国著名导演安

兵基导演执导，韩国恐怖小天
后 朴 韩 星 主 演 的 电 影《 笔 仙
2》，18日在上海国际电影节的
主会场上海展览中心举办发布
会，用一根长达2 4米多、世界
上最大的铅笔向吉尼斯世界纪
录发起冲击，并宣布影片7月
17日上映。

据介绍，这支长达24 . 038
米、造价30万元的巨型铅笔已
于5月17日向英国吉尼斯世界
纪录总部申报，并通过快速通
道获得受理。对于造这支铅笔
的动机，片方表示，“笔”作为
玩笔仙游戏的“招灵”物品，也
是《笔仙2》中引领全片至关重
要的道具。女女王王驾驾到到

很很低低调调
海海伦伦··米米伦伦不不喜喜欢欢前前呼呼后后拥拥

本报上海6月19日电(记者 倪自放) 美
国导演泰勒·海克福德携其新片《帕克》参加上
海国际电影节，他的爱妻、凭借电影《女王》成
为奥斯卡影后的海伦·米伦专程赶来为丈夫助
阵。19日下午，“女王”召开记者见面会，分享她
作为演员的人生体验，1945年出生的她自嘲年
纪一大把了，愿意给后辈们提出忠告。

在凭借《女王》获得奥斯卡影后之后，海
伦·米伦成为很多女演员的偶像，她最让人敬
佩的是对艺术始终如一的坚持。海伦坦言，她
想告诉那些以她为偶像的演员，不管做什么，
不管是男演员、女演员，还是导演，或者音乐
家、画家，“永远不要失去激情，成功来自于你
内心学习的动力。”她说，她本人一直保持着好
奇心，“所以我会跟很多年轻导演和演员合作，
从他们身上学习一些新的东西。无论你获多少
奖，无论有多成功，都要拥有一颗谦卑的心，才
能达到真正的成功。”

年近七旬的海伦·米伦也是当日系列明星
见面会上唯一一个自己提包上台的明星，对于
这种低调作风，她说：“其实我有一位助理，但很
多事情我愿意自己来做，我不喜欢被前呼后拥。”

超超人人降降临临

很很亲亲民民
亨亨利利抵抵沪沪助助阵阵上上影影节节

本报上海6月19日电(记者
倪自放) 超级英雄巨制《超人：钢
铁之躯》将于6月20日零点在中国公
映，6月19日，新“超人”亨利抵达上海宣
传新片助阵上影节。

6月19日早晨，《超人：钢铁之躯》男主角
亨利·卡维尔、监制查尔斯·洛文、导演扎克·
施奈德一行人专程从美国飞抵上海，来自全
国各地的近百位忠实粉丝早早聚集上海浦
东国际机场接机，除了拉上横幅之外，还为
偶像送上鲜花和贴心小礼物。早上6时，亨
利·卡维尔一身休闲装扮步出机场，忠实粉
丝们热情上前拥簇偶像。面对中国粉丝的热
情，亨利·卡维尔超级NICE，一直面带微笑
有求必应，不仅与粉丝们亲密合影，还为粉
丝们自备的超人T恤送上亲笔签名。

当晚新“超人”剧组参加《超人：钢铁之
躯》在上影节举行的红毯仪式。谈及对角色
的理解，超人的扮演者亨利·卡维尔表示：

“克拉克面对成长的烦恼时，不像其他人，他
不能跟别人分享，这让他感到孤立。这种孤
立更被他对这种情况的无能为力所放大，即
使他有世界上最特殊的力量。”

亨利为中国粉丝送上
亲笔签名。倪自放 摄

海伦·米伦为丈夫新片
站台。 倪自放 摄
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